



Weihnachten mit den Reisacher Sängern

Beitrag

Liebe Freunde der Alpenländischen Volksmusik und der Reisacher Sänger, ein turbulentes Jahr geht zur Neige und leider mussten viele schöne Veranstaltungen abgesagt werden, auf die wir uns natürlich sehr gefreut haben.

So z.B. das Passionssingen in Nußdorf, die Maiandachten in Kufstein und in Oberaudorf, die zur Tradition gewordene Bauernmesse in St. Nikolaus (diese wurde dann in den Ebbser Dom verlegt), die Bergmesse auf der Aiblinger Hütte sowie die Messgestaltung in Kufstein als 2.Anlauf. Auch die Adventsingens in Oberaudorf und in Hl. Blut Rosenheim, das Singen vom Rathausbalkon in München, der Adventhoagart in Wörgl und diverse Adventfeiern konnten nicht durchgeführt werden.

Nun freuen wir uns, dass wir zusammen mit den Niederaudorfer Bläsern am 24.12. (16 Uhr) die Christmette gestalten werden. Am 1. Weihnachtfeiertag (10.15 Uhr) und an Silvester (15 Uhr) singen wir die Deutsche Bauernmesse von Annette Thoma. Alle Veranstaltungen finden im Kloster Reisach – Klosterhof / Remise – im Freien statt. Näheres siehe unten.

Wir wünschen Euch, dass Ihr trotz aller Widrigkeiten eine besinnliche, gesegnete Weihnacht genießen könnt. Zum Jahreswechsel wünschen wir für das Neue Jahr 2021 – viel Kraft, Gesundheit und Gottes Segen.

Vui Griass von de Reisacher Sänger.

**PS: Hygienevorschrift – Auszug aus www.erzbistum-muenchen.de Pfarrverband Oberes Inntal
1,5 Meter Mindestabstand zu Personen halten, die nicht zum eigenen Haushalt gehören.
Kein Gemeindegesang. Im Freien können bis ca. 200 Personen teilnehmen, der Mund-Nasenschutz ist verpflichtend und dauernd zu tragen.**

Foto: Hötzelsperger – Die Reisacher Sänger heuer beim Goldenen Samstag in Kirchwald, Pfarrei Nußdorf am Inn

Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Inntal
2. Kloster Reisach
3. München-Oberbayern
4. Reisacher Sängern